x

PORTADA

3

Música de Bach y Mozart en el concierto del Museo Patio Herreriano

Redacción

Valladolid Estrella

Un cuarteto de clarinetes con obras de Bach y Mozart amenizará la velada del sábado en el Museo Patio Herreriano a las doce y cuarto de la mañana. Este es el tercero de los conciertos del programa 'Música en museo'. Será interpretado por Alberto León, Guillermo López, Ignacio Álvarez y Eduardo Alfageme.

El concierto se incluye dentro de los que el Museo Patio Herreriano, con la colaboración del Conservatorio de Música de Valladolid, han organizado para todos los sábados del verano, hasta el próximo 31 de agosto.

Música de Mozart, Bahc, Plyel, Schubert, Haydn, Piazzoll, Bellini, Dvorak, Gershwin, además de compositores del siglo XX, podrá escucharse en este bello espacio cultural de la ciudad, julio y agosto.